
 
Unter Bezugnahme auf die Sitzungsvorlage berichtet StD Müller von den bislang 
ergebnislosen Bemühungen hinsichtlich der Suche nach neuen Räumlichkeiten für 
einen Jugendtreff in Roffhausen. Eine Anfrage bei der ev. Kirchengemeinde Roffhausen 
ist bisher unbeantwortet. Sie weist zudem darauf hin, dass ein gemeinsames Gespräch 
zwischen BM Böhling und einigen Jugendlichen anlässlich der schriftlichen Mitteilung 
eines betroffenen Jugendlichen stattfinden wird. Es besteht Einvernehmen, dass auch 
der Jugendsprecher Ole Schmidt an diesem Gespräch teilnehmen soll. 


